



L'Aventure de Jade et Pistache

Jade aimait plus que tout son poney, Pistache. Pistache était un poney unique, avec une robe marron parsemée de taches blanches, comme des nuages sur un ciel d'automne. Chaque matin, Jade courait le retrouver dans le pré.

Un jour, en feuilletant un vieux livre d'histoires, Jade découvrit la légende du "Pré des Mille Couleurs", un endroit secret où poussaient les fleurs les plus éclatantes du monde, cachées derrière la Forêt Murmurante.

"Pistache," dit Jade, les yeux brillants d'excitation, "nous devons trouver ce pré ! Imagine toutes ces couleurs !" Pistache hennit joyeusement, comme s'il comprenait parfaitement l'appel de l'aventure.

Ils préparèrent un petit sac avec des pommes pour Pistache et un sandwich pour Jade, puis ils partirent, le cœur léger, vers l'entrée de la Forêt Murmurante. Les arbres étaient si grands qu'ils semblaient toucher le ciel.

À l'intérieur de la forêt, les bruits étaient différents. Le vent soufflait doucement à travers les feuilles, créant un doux murmure. Mais bientôt, ils arrivèrent devant un petit ruisseau qui bloquait leur chemin.

"Ce n'est qu'un petit ruisseau, Pistache," dit Jade avec courage. Elle descendit de son poney et trouva de grosses pierres pour faire un petit pont. Pistache la regarda faire avec confiance.

Une fois le passage prêt, Jade remonta sur Pistache. Le poney traversa le ruisseau avec précaution, ses sabots éclaboussant à peine l'eau. Ils avaient surmonté leur premier obstacle !

Plus loin, la forêt commença à s'éclaircir. Puis, d'un seul coup, ils débouchèrent sur un spectacle incroyable. Devant eux s'étendait un pré immense, inondé de couleurs vives.

C'était le Pré des Mille Couleurs ! Des fleurs rouges, bleues, jaunes, violettes, oranges, s'étendaient à perte de vue, créant un tapis magique. Pistache hennit de plaisir et se mit à brouter quelques herbes tendres.

Jade et Pistache passèrent l'après-midi à explorer ce lieu merveilleux, se promettant de revenir souvent. Leur aventure avait prouvé que l'amitié et un peu de courage pouvaient mener aux plus beaux des trésors.